

ABSTRAK

Murniati Indah, 2021, *Analisis Pengaruh Ukuran Perusahaan (Firm Size), Profitabilitas, dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Fahrurrozi, M.E.I

Kata Kunci : *Firm size, Profitabilitas, Likuiditas, Nilai Perusahaan*

Laporan keuangan merupakan salah satu hal yang dapat digunakan untuk menilai perusahaan. Nilai perusahaan dapat dimaksimalkan dengan memperhatikan arus masuk dan arus keluar dana perusahaan. Rasio yang dianggap mempengaruhi nilai perusahaan yaitu *firm size*, profitabilitas dan likuiditas. Dari pernyataan tersebut penelitian ini dilakukan untuk mengetahui: (1) pengaruh *Firm size* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek indonesia. (2) pengaruh *Profitabilitas* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek indonesia. (3) pengaruh *Likuiditas* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek indonesia (4) pengaruh *Firm size, Profitabilitas, dan Likuiditas* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek indonesia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif kausal, dimana tujuannya untuk melihat pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Variabel independen yang digunakan adalah *firm size, profitabilitas dan likuiditas* sedangkan variabel dependen adalah nilai perusahaan. Data yang di gunakan didalam penelitian ini merupakan data sekunder yaitu laporan keuangan tahunan perusahaan yang terdaftar di bursa efek indonesia yang diambil secara random sampel dengan menggunakan teknik slovin 10%. Penelitian ini menggunakan 78 perusahaan yang dijadikan sampel dengan jumlah data yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 78 laporan keuangan tahunan pada periode 2019. Pengumpulan data menggunakan dokumentasi laporan tahunan dan laporan keuangan. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Berdasarkan pengujian hipotesis yang telah dilakukan dengan menggunakan uji F simultan didapatkan hasil bahwa *Firm size, Profitabilitas, dan Likuiditas* terhadap nilai perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Berdasarkan uji t parsial didapatkan hasil bahwa *Firm size* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan *Profitabilitas* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan dan *Likuiditas* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.